



"10th BRICS Summit" by [GovernmentZA](#) used under CC BY-ND 2.0/Cropped from the original

Le « prince de la Russie » assure son avenir

- Deryle Hope
- [09/07/2020](#)

Le 1er juillet, les électeurs russes ont approuvé un changement constitutionnel qui permettra au président Vladimir Poutine de rester en fonction pour deux autres mandats au-delà de son mandat actuel de six ans. Son mandat actuel se terminant en 2024, cette prolongation permettra à M. Poutine de conserver son statut de président jusqu'en 2036, date à laquelle il aura 84 ans. Plus des trois quarts de l'électorat russe ont accepté cette modification proposée à la Constitution au début de l'année.

Si M. Poutine devait rester à la tête de la Russie jusqu'à la fin de son nouveau mandat, il aurait été à la tête du pays pendant près de 37 ans. Il deviendrait ainsi le dirigeant russe ayant le plus long mandat depuis Pierre le Grand.

Sur les traces de Pierre le Grand, l'objectif déclaré publiquement de Vladimir Poutine est de « restaurer la grandeur de la Russie au moins à celle de l'ère soviétique ». Son prédécesseur historique a étendu le tsarat de Russie à l'Empire russe, beaucoup plus vaste, qui est devenu une grande puissance européenne. Les efforts de Vladimir Poutine en matière de longévité et de grandeur politiques ne doivent pas être sous-estimés.

Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*, a écrit dans son article « [Vladimir Poutine est le prince prophétisé de la Russie](#) » que Vladimir Poutine joue un rôle important dans la prophétie biblique. « ...V. Poutine n'a pas seulement ramené la Russie dans le jeu en tant que puissance mondiale, il a également assuré sa position à la barre de la nation... » Ce dernier changement constitutionnel consolide la permanence politique du leader russe et lui permet de poursuivre son rôle prophétique.

En référence à une prophétie du chapitre 38 du livre d'Ézéchiel, M. Flurry déclare ce qui suit : « Quand vous étudiez ces Écritures de concert avec l'actualité révélant la direction impérialiste du Moscou moderne, vous voyez que Vladimir Poutine *pourrait bien devenir le chef* de cette gigantesque armée de l'Est. » Dieu nous montre dans la Bible que ce « prince de Rosch » tient un rôle mondial très important.

Bien que ce rôle prophétique implique des proportions catastrophiques de mort et de destruction, il est aussi le signe avant-coureur de la plus grande nouvelle que le monde puisse connaître. Vladimir Poutine est un SIGNE que Jésus-Christ est sur le point de revenir ! C'est l'un des messages les plus inspirants de la Bible.

Pour en savoir plus sur les détails fascinants qui entourent le lien entre Vladimir Poutine et les prophéties écrites il y a plus de 2500 ans, veuillez lire l'article intitulé « [Vladimir Poutine est le prince prophétisé de Russie](#) ». Vous pouvez visionner d'ailleurs la vidéo de *La Clef de David* intitulée « [Le prince prophétisé de la Russie](#) ».